



水上中学校最後の熊本県中体連大会

力の限り頑張りました!

Part 1

今月16日、17日(土、日)にソフトテニスと柔道と空手の熊本県中学校総合体育大会(通称、県中体連大会)が行われました。結果は、以下のとおりでした。

競技名	結果等
ソフトテニス	男子団体 3位
	女子個人 3位 (九州大会出場)
	男子個人 1回戦及び2回戦敗退
柔道	女子52kg級 2回戦敗退
空手道	男子、女子個人形 第1ラウンド敗退
	男子個人組手 2回戦敗退
	女子個人組手 1回戦敗退

ソフトテニスの女子個人戦で九州大会出場を決めたのは、田代悠希さん、永石緑暖さんペアです。2年生での出場は快挙だと思います。8月5日(金)に福岡県の博多の森テニス競技場で、精一杯力を発揮して来てほしいと思います。

また、ソフトテニスの男子の団体戦も、目標の九州大会出場にあと一步というところまで行きました。県で3位というのすごい結果だと思います。

みんな、持てる力を出し切ったの結果と思います。県大会出場ということそのものが素晴らしい経験となります。これからの生活や人生に生かしてほしいと思います。

今週末の23日、24日(土、日)にソフトボール、バドミントン、25日、26日(月、火)に水泳の県中体連大会が開催されます。23、24日には、通信陸上競技大会も開催されます。

これまでの練習の成果を発揮してくれることを期待したいと思います。

ハンセン病問題を知る 人吉人権擁護委員協議会の出前授業

人権擁護委員の豊原委員長さん、吉村副委員長さん、山中委員さんのお三方にご来校いただき、7月13日に、人権学習の一環として、ハンセン病問題に係る授業を2、3年生にさせていただきました。



2年生の聞く姿

みんな、真剣な眼差しでDVDを鑑賞し、人権擁護委員さん方のお話に耳を傾けていました。



3年生の代表のお礼

療養所での隔離や差別の不合理さ、人権の大切さを改めて学ぶことができました。

1年生は、11月か12月にお問い合わせの予定です。

普通救命講習会

今月12日(火)、2年生対象に普通救命講習会を実施しました。上球磨消防署から6人の署員の方々にご来校いただき、スライドと実技を併せて、ご指導くださいました。



自分の命や周りの人の命が救われるかもしれない、という思いで、初めての講習会を真剣に受けていました。



夏休みも、みんな無事に、元気に過ごしてほしいと思います。